



## Grundäcker-Brücke in Ebendorf eröffnet

Im Rahmen des alljährlichen Bittgangs am Dienstag, dem 15. Mai, wurde die neue Grundäcker-Brücke in Ebendorf, erbaut von der Tischlerei Ranftler, feierlich eröffnet. Wetterbedingt fand die Messfeier und die Segnung durch Stadtpfarrer Pater Hermann Jedinger in der Kirche

statt. Vizebürgermeister Ernst Waberer übergab anschließend die Brücke, mit deren Errichtung ein lang gehegter Wunsch der Ebendorfer Bevölkerung in Erfüllung ging, ihrer Bestimmung.

Im Anschluss an die Segnung wurden die rund 60 Eben-

dorferInnen von der Dorferneuerung zu einem Imbiss in die Alte Schule eingeladen, wo Ortsvorsteher Josef Hugl den vielen EbendorferInnen für ihren Beitrag zu dieser gelungenen Eröffnungsfeier und dem Musikverein Ebendorf für die musikalische Umrahmung dankte.

